
Amarti Mudra si vous voulez parler à votre mental, c'est le premier
mudra 

A la hiérarchie, à la hiérarchie de ceux qui croient en Dieu. J'aimerais que vous vous penchiez
sur cette question aujourd'hui et que vous voyiez ce que vous en pensez. 

Kriya 11 minutes : 
Vous voyez ceci. C'est l'index. Ma main droite, le pouce et l'index, ce petit doigt, et voici ma
main gauche, ces trois doigts seront droits et le doigt du soleil (annulaire) et l'ego, le pouce,
même procédure. Nous allons simplement nous asseoir droits et ne rien faire d'autre que de
nous concentrer sur nos mains et de garder les doigts droits, pour voir ce qui se passe. Il n'y a
pas de grande implication de votre part, il suffit de garder le mudra. Gardez-le correct. Si vous
pensez avoir corrigé le mudra, si vous êtes sûr de la performance, que le mudra est correct, alors
fermez les yeux et entre les sourcils et la racine du nez, rayonnez comme une lumière, un
faisceau de lumière, rayonnez. Concentrez-vous très poliment. Dans ce mudra, votre esprit vous
défie et vous défiez votre esprit et vous pouvez totalement le surmonter en le dictant comme
vous le voulez. Si vous pensez que votre faisceau est correct, que votre mudra est correct, la
troisième étape consiste à réciter mentalement le mantra " Ong Kar " au centre du cœur. 
Le mudra est correct. La téléportation au point du troisième œil est correcte, puis au centre du
cœur, le mantra mental est "Ong Kar". Corrigez votre posture, stabilisez-la. C'est très important.
Stabilisez  le  mudra.  Stabilisez  le  faisceau.  Stabilisez  le  mantra.  Ce  sont  les  quatre  étapes.
Inspirez profondément.
Détendez-vous. Ne devenez pas des yogis du jour au lendemain. J'ai juste voulu vous donner un
exemple. Mais si vous voulez parler à votre mental, voici le premier mudra. 

Aujourd'hui, nous abordons ce que nous appelons le thème du jour, que nous explorons depuis
longtemps, à savoir l'expérience spirituelle et l'intégrité physique. Vous ne comprenez peut-
être  même pas ce que je  dis.  Ça sonne juste ou pas ?  Laissez-moi d'abord vous expliquer
paraphrase par paraphrase.
Qu'est-ce que l'intégrité spirituelle ? L'intégrité spirituelle consiste à faire ce que l'on attend de
vous, et plus encore. Cela ne signifie pas que vous devez être digne de confiance, mais que
vous devez être digne de toute confiance. Il ne suffit pas d'être digne de confiance. Si vous avez
une intégrité spirituelle, vous avez une expérience physique. L'expérience physique à laquelle
nous faisons référence ici est un sentiment de joie. Chaque fois que vous accomplissez un acte
d'intégrité  spirituelle  à  quelque  niveau  que  ce  soit,  accidentellement,  consciemment,
inconsciemment  ou  par  coïncidence,  vous  ressentez  une  sensation  de  plénitude  et  cette
sensation de plénitude n'est pas une chose que vous pouvez tarifer. Ce n'est pas une chose que
vous pouvez payer par une quelconque vertu. Ce n'est pas une chose pour laquelle vous pouvez



même penser. Si vous voulez savoir ce que signifie le mot "félicité", vous pouvez le trouver
dans le dictionnaire. On parle d'une sensation de joie, d'un bonheur extraordinaire ou extrême,
ce genre d'expressions. Mais toutes ces expressions sont terre à terre. Elles ne correspondent
pas  à  cette  sensation,  ce  bonheur,  que  vous  pouvez  obtenir  par  vous-même  lorsque  vous
accomplissez directement ou indirectement, par coïncidence ou par accident, consciemment ou
inconsciemment, un acte que votre intégrité humaine vous permet d'accomplir. C'est pourquoi
le pardon est l'acte le plus élevé, mais si vous êtes un enseignant et que vous pardonnez et
oubliez,  ce  n'est  pas  de  l'intégrité  spirituelle,  c'est  de  la  dérobade.  Comprenez  simplement
qu'une chose est bonne pour l'un, mais qu'elle est pire pour les autres. Ne vous méprenez pas
sur le fait qu'une chose est bonne pour tous. Si un enseignant spirituel pardonne ou oublie, il se
dérobe. Il commet un péché, mais pour une personne ordinaire, pardonner et oublier en fait une
personne divine. Ce qui est divin pour une personne ordinaire n'est pas divin pour un homme
spirituel. L'acte est le même. Nourrir les pauvres est un acte de grâce. Aider les nécessiteux est
un acte de grâce, mais créer des nécessiteux est une trahison. Bien que les actes soient les
mêmes. Donner à quelqu'un l'intégrité spirituelle est un acte plus que celui d'un Dieu. J'utilise
ici un anglais que vous devez comprendre, car Dieu n'a peut-être pas écrit sur le front d'une
personne  qu'elle  connaîtra  un  jour  l'intégrité.  Maintenant,  vous  lui  donnez  une  intégrité
spirituelle. C'est un acte plus que de Dieu. C'est une bénédiction de Dieu. C'est un enseignement
de Dieu. C'est la façon dont Dieu apprend. Cela se produit par coïncidence à cause de la prière,
à cause de cette chose. Donner à quelqu'un une intégrité spirituelle. C'est un grand acte. Mais
enlever à quelqu'un son intégrité spirituelle est un acte impardonnable, ou un acte de péché
impardonnable. La situation est la suivante : ce que vous pouvez donner, vous pouvez aussi le
prendre, parce que c'est une question d'ego, mais ce n'est pas valable. Vous pouvez aider une
personne à atteindre l'intégrité, mais sans aucun coût, sans aucun bénéfice. Enlever à quelqu'un
son  intégrité.  Et  parfois,  nous  faisons  innocemment  des  choses  qui  sont  extrêmement
irrationnelles, extrêmement irrationnelles, parce que vous devez comprendre qu'entre l'âme et le
corps, la vie qui est continue, il y a une force appelée mental. Et le mental vous est donné
comme un cadeau. Lorsque le mental et l'ego agissent ensemble, vous n'avez aucune chance. 

Si les consciences agissent ensemble, vous ne perdez aucune chance. C'est le même mental et il
doit agir. Il n'a absolument aucune idée de la raison pour laquelle il ne devrait pas agir, car le
mental ne peut pas faire autre chose qu'agir. Si vous rêvez que vous êtes si bête que votre
mental n'agit pas, non, non, non. Le mental fera de vous le plus saint des saints et le mental fera
de vous l'impie des impies parce que le mental doit agir. Soit vous contrôlez le mental, soit le
mental  vous  contrôlera.  Il  y  a  une  guerre  entre  vous  et  le  mental  parce  qu'il  est  l'énergie
intermédiaire. Il ne peut pas rester inactif, alors quel est le choix qui s'offre à nous ? Le choix
est  très  simple.  Il  n'y a  aucune complication à ce sujet.  Si  l'on fait  agir  le  mental  avec la
conscience, on n'a rien à craindre, mais si l'on fait agir le mental avec l'ego, on a toutes les
raisons de s'inquiéter. Parce que lorsque v agit avec l'ego, il gonfle le moi et lorsque le mental
agit avec la conscience, il ouvre l'œil et si vous comprenez le Gurbani, "Haumai vada da rog
hai, daro doo issmaee." L'ego est la plus grande maladie, mais l'ego a aussi sa propre solution.
En effet, si vous voulez vous débarrasser du mental , vous n'aurez plus de mental . Sans mental,
les gens sont qualifiés de fous, d'aliénés. Quelqu'un vient de me rencontrer. J'ai dit : " Comment
allez-vous ? Il m'a répondu : "Bien." J'ai demandé : "Que faites-vous ?" J'ai dit : "Je suis parti
en Amérique." Il étudiait parfois avec moi. Nous allions ensemble voir certains professeurs. J'y
allais pour différentes raisons. Il y allait pour d'autres raisons, mais... Je lui ai dit : "Hé, tu es
toujours étudiant." Il m'a répondu : "Oui, je n'ai jamais eu la chance d'être plus qu'un étudiant,
alors je suis toujours étudiant." J'ai dit : "Qu'est-ce que tu étudies ?" "J'étudie pour calmer mon
mental." Je pensais qu'il voulait dire distiller mon mental. Je ne pouvais pas comprendre qu'il
puisse être aussi naïf, ou mon ego a peut-être joué un rôle dans le fait que je ne pouvais pas



croire qu'il puisse dire cela. J'ai donc dit : "Vous savez comment distiller votre mental." Il m'a
répondu :  "Non, non, non, non. Pas distiller le mental.  Il  a dit  :  "Non, non, non, non. Pas
distiller le mental, mais garder l'esprit." J'ai dit : "Quoi ?" Il m'a dit : "Il existe un nouveau
procédé  qui  permet  de  calmer  le  mental."  J'ai  dit  :  "Ce mental,  Dieu ne  l'a  jamais  voulu.
Qu'allez-vous faire pour calmer le mental ? Qui vous enseigne cela ?" Nous sommes entrés
dans une discussion intime et j'ai dit : "Taisez-vous, n'entrez pas là-dedans, c'est une perte de
temps. C'est une perte de temps." Il a dit : "Pourquoi est-ce une perte de temps ?" Je lui ai dit :
"Vous  savez,  vous  n'avez  jamais  voulu  être  professeur.  Vous  avez  toujours  voulu  être  un
étudiant, alors vous allez dans des endroits bizarres et vous apprenez des sciences bizarres. Or,
sur cette planète Terre, Dieu ne sait pas comment faire pour que le mental reste tranquille. Où
allez-vous immobiliser le vôtre ? Quelque chose n'est rien d'autre que la fréquence impulsive, la
fréquence impulsive de la créativité du centre de l'œil, du noyau qui est l'impact et la pulsation
de l'acte créatif de tous les éléments. On l'appelle la "Danse de Shiva". J'ai dit : "Maintenant, ce
mental que tu vas calmer ? Avec quelle force ? Avec ce corps, ces quelques kilos de viande et
d'os ?" Il  m'a répondu : "Je peux en comprendre la théorie, mais je n'en comprends pas la
logique. Le mental doit être arrêté." J'ai dit : "Il faut arrêter le mental. Je comprends cela, mais
vous n'arrêtez pas le mental, vous le calmez. Ce sont deux choses différentes." Il a dit : "Mais
comment arrêter le mental ?" J'ai répondu : "C'est plus facile. Arrêtez-le ici, arrêtez-le par là. Le
mental veut vivre. Si vous voulez l'arrêter dans la direction A, mettez-le dans la direction B.
Donnez-lui un autre chemin. C'est la seule façon d'arrêter le mental. Sinon, il vous fera du mal.

Le mental est la force la plus sophistiquée au monde. En fait,  vous avez dû entendre cette
histoire. Je vous l'ai racontée plusieurs fois. Lorsque Dieu était en train d'éclore. C'est ainsi que
cela se passe. Dieu était en train d'éclore. Il a dit à l'âme de lui prouver qu'elle l'aime. Dieu est
parfois devenu lui-même égocentrique, alors ne vous méprenez pas, vous devenez seulement.
Dieu a la même faculté que vous. Il a donc dit à l'âme. Va. Il y a maintenant de nombreuses
planètes et toutes les planètes ont de la vie. Ne vous méprenez pas sur le fait que seule la terre a
une vie. Chaque planète du cosmos a une vie et il y a des milliards et des trillions de fils et des
milliards et des trillions et des zillions de planètes et elles ont toutes une vie, mais la différence
est que celle-ci est la vie opaque et celle-là est la vie qui transmet. Ainsi, sur toutes les autres
planètes,  ils  n'ont  pas de ventre,  ils  n'ont  pas besoin de nourriture,  c'est  une expérience de
conscience et c'est tout ce dont il s'agit. Mais ici, il s'agit d'une expérience de base. Ainsi, la
terre, lorsque l'âme doit venir toucher la terre, l'âme croise les mains et dit : “Dieu, c'est une
mauvaise chose à faire. Cela signifie une séparation permanente”. Dieu dit : "Qu'est-ce que tu
veux dire par une séparation permanente ? Ce n'est qu'une centaine d'années de vie. Ce n'est pas
grave. Cela s'en ira comme ça." Elle dit : "Non, en ce sens que si je la rate, je la rate. Je sais
combien de fois dans ma vie je dois la rater, alors ce n'est pas une bonne affaire. Ce n'est pas
juste. Dieu a donc dit : "Voici le mental. Seul le mental est votre privilège. Toutes les autres
vies transitoires,  les  vies d'âme sur toutes les  planètes n'ont  pas de mental,  elles  ont  de la
transparence.  Voilà  la  différence.  Lorsque  vous  devenez  humain,  vous  recevez  le  don  du
mental. Pourquoi a-t-il été donné ? Parce que le mental est plus rapide que le temps et l'espace
et que si vous voulez vous connecter à Dieu, il peut vous prendre avant même qu'une pensée ne
se produise. C'était donc le pouvoir de transit pour être en contact avec Dieu. En passant par
l'expérience de cette terre. Sa propre vibration est donc au-delà du temps et de l'espace, et vous
êtes soumis au temps et à l'espace, c'est pourquoi Dieu nous a donné le mental. Le but est de
l'utiliser et de l'utiliser consciemment. Ne laissez jamais votre mental agir sur vous de manière
inconsciente. Et qu'est-ce que la soumission inconsciente au mental, lorsque le mental et votre
subconscient deviennent amis, vous êtes condamnés. C'est tout ce que vous avez à faire. Deux
choses ne doivent jamais se connecter en vous, votre subconscient et votre mental. Lorsqu'ils
deviennent  amis,  vous êtes  foutu,  car  lorsque le  subconscient,  le  subconscient  et  le  mental



agissent ensemble, vous n'aurez jamais d'intégrité. et sans intégrité, sans expérience personnelle
de votre propre intégrité, vous n'avez pas d'endroit où aller. Par conséquent, vous n'avez qu'un
seul endroit réservé pour aller au cœur. Vous devez aller dans votre propre cœur, la tête ne vous
aidera pas, et lorsque vous allez dans votre cœur, vous devez vous humilier pour recevoir la
bénédiction afin que vous puissiez vous élever dans cette  conscience pour découvrir  où se
trouve votre conscience. Le problème de chacun d'entre nous est qu'il ne sait pas ce qu'est sa
conscience. Quelle est notre conscience ? Nous sommes américains. Nous sommes une grande
puissance. Nous sommes le super pouvoir. Nous sommes des missiles M4. C'est tout. C'est tout.
Pouvez-vous croire qu'en Amérique, il  y a tant de groupes ethniques ? C'est une nation de
toutes les nations. Je pense qu'il n’y pas a une partie du monde d'où les gens ne sont pas venus
ici. Dans le monde entier. Certains sont peut-être des minorités, d'autres des majorités. Il n'y a
pratiquement aucune religion au monde qui ne soit pas pratiquée aux États-Unis. En d'autres
termes, toutes les religions sont présentes ici. Tout est là. Et vous savez que nous nous tolérons
tous  les  uns  les  autres.  Nous  n'avons  jamais  communiqué  les  uns  avec  les  autres.
Périodiquement, quelqu'un peut s'intéresser à quelqu'un. Oh, que portez-vous, quelle est votre
robe ? C'est ma tenue religieuse. Quelle est votre religion ? Ou quelqu'un dira : "Je t'aime bien."
De temps en temps. Il y a de bonnes âmes. 

L'expérience la plus drôle que je fais ces jours-ci. Je prends l'avion. 
Les gens qui savent voler sont des Américains moyens, au-dessus de la moyenne, n'est-ce pas ?
Et vous aimez quand vous prenez l'avion à huit heures du matin et qu'ils commencent à boire du
Bourbon avec des glaçons, du Johnny Walker et du Jean. Vous y croyez ? Huit heures quarante-
cinq,  le  vol  commence.  Quinze  minutes  après  le  décollage,  ils  commencent  à  boire.  C'est
incroyable ce que ces gens pensent être. J'ai vécu l'expérience la plus triste qui soit. J'ai pris
l'avion à New York. Je suis arrivé à Los Angeles. Je ne savais pas où se trouvait le mur et où je
devais marcher. L'haleine alcoolisée des autres passagers m'a tellement atteint que je ne savais
plus si j'étais à Los Angeles ou au milieu d'un océan, ni ce qui se passait. Ils ont tous bu comme
des fous. Très mal,très mauvais, très mauvais. Aujourd'hui, ce n'est plus le cas. Ils ne supportent
pas la douleur. Ils pensent que l'alcool fera disparaître la douleur. Cela signifie qu'ils n'ont pas
leur propre système nerveux pour supporter la douleur. Oubliez l'idée de dépasser la douleur.
C'est  un  trait  de  caractère  humain  normal.  Au-dessus  de  la  douleur,  c'est  vous.  Agir  sous
l'impulsion de la douleur, c'est l'animal. Lorsqu'un animal a faim, il réagit à la douleur, mon
Dieu, savez-vous ce qu'ils font ? Ils mangent leurs propres chatons. Ils s'en moquent. C'est
l'esprit rationnel humain qui vous pousse à profiter de la situation. C'est pourquoi il y a des
banques. Il y a des entrepôts. Il y a des centres commerciaux. Vous avez des supermarchés.
Tout cet attirail est le fruit de votre esprit rationnel. Vous avez créé toute cette terre rationnelle
pour une seule chose. Pour que vous soyez au-dessus de la douleur. Vous voulez être heureux.
Il n'y a rien de tel en vous pour être heureux. Le bonheur peut aussi venir dans la douleur.
Parfois,  les  larmes de douleur vous apportent  aussi  le  bonheur.  Vous ne comprenez pas la
différence entre le bonheur et la douleur. Ou bien vous ne voulez pas souffrir, mais tout ce que
vous faites, vous le faites pour souffrir. Vous sortez et mangez un repas copieux. Vous pensez
que vous ne vous faites pas mal. Vous vous faites terriblement mal. Mais votre esprit rationnel
a  mis  au  point  un  système  pour  votre  maison,  l'air  conditionné,  l'ascenseur.  Vous  savez
maintenant que le terrain est plus petit. Vous devez monter. Vous savez que l'homme n'a pas la
capacité de monter soixante étages par l'escalier, alors ils ont créé des ascenseurs. L'ascenseur
ne peut donc monter que vingt étages au maximum. Alors, que faire ? On double la phase des
ascenseurs, de sorte qu'à partir de vingt étages, on passe de vingt et un à quarante, de quarante à
soixante. Je suis allé dans ce bâtiment, cette chose, comment l'appelle-t-on ? Le World Trade
Center.  Oh  mon  Dieu,  c'est  fou.  On  monte,  on  monte,  on  monte,  on  monte,  en  un  seul
ascenseur. En trois minutes chrono ou quelque chose comme ça, ils ont un timing. Vous êtes au



sommet du monde et si vous regardez ce que nous avons construit, vous vous direz que nous
sommes fous. C'est une nuisance incroyable. Je veux dire, pensez à quelqu'un qui est au premier
étage et dont l'ascenseur ne fonctionne pas. Il lui faudra une semaine pour redescendre. 
Qu'en est-il  du mental ? Toutes choses étant égales par ailleurs, le mental est rationnel. Le
sigma proportionnel du mental, tout est égal, est égal à toutes les choses égales et sujettes au
temps et à l'espace, donnant toutes les conditions égales et tout est réalisable. C'est l'approche
de l'esprit rationnel. Je n'ai jamais su, alors que j'ai étudié avec vous une grande partie de vos
affaires et de votre travail, qu'il existe une théorie de base du commerce. Très ancienne, très
ancienne, sur laquelle nous allons enseigner cette fois-ci dans le sujet. Le trait de base et le
mental.  L'aptitude  des  gens  n'est  pas  de  savoir  ce  qu'est  le  commerce,  mais  quelle  est  la
satisfaction qu'il  procure. Ils se construisent donc une grande façade pour rien. Et certaines
personnes gagnent beaucoup d'argent, mais personne ne les trouve. Il n'y a pas d'identité. En ce
qui concerne le mental, vous avez l'esprit le plus vif, mais vous ne l'utilisez jamais. Vous ne
l'utilisez jamais. Pourquoi ? Vous le laissez se mélanger à l'ego. Vous avez le mental le plus
terne et vous êtes très bon avec lui parce que vous le laissez s'utiliser avec la conscience. Le
partenariat avec lequel le mental travaille, c'est l'intégrité de votre personnalité. Vous aurez
toujours  ce  choix.  Ce  choix  ne  peut  jamais  vous  être  retiré  et,  en  termes  simples,  nous
l'appelons le libre arbitre. Le libre arbitre, c'est de savoir si vous laissez votre esprit travailler
avec votre ego ou si vous le laissez travailler avec votre conscience. 

J'ai un mudra. C'est un vieux mudra chinois. Ils nous l'ont volé, mais ils l'ont volé via le Sri
Lanka. Vous connaissez le Sri Lanka, ils ont une petite goutte d'eau sous les yeux. Au XVe
siècle, il y avait un roi chinois, j'ai oublié le nom de la dynastie. C'était une certaine dynastie. Il
a donc envoyé des messagers en Inde pour apprendre certaines procédures par lesquelles les
gens peuvent montrer leur intelligence mentale, car il a trouvé ses courtisans en train de jouer à
des jeux et tout le reste. Mais ils n'ont pas réussi, alors il a envoyé un Saddhu. Celui-ci est passé
par le Sri Lanka. Il est arrivé dans le sud de l'Inde et y a appris un mudra simple. Ils l'appellent
"Amarti Mudra". C'est "Amarti Mudra". Il est très sacré.
(Lacune dans la bande)

A la hiérarchie, à la hiérarchie de ceux qui croient en Dieu. J'aimerais que vous vous penchiez
sur cette question aujourd'hui et que vous voyiez ce que vous en pensez. 

Kriya 11 minutes : 
Vous voyez ceci. C'est l'index. Ma main droite, le pouce et l'index, ce petit doigt, et voici ma
main gauche, ces trois doigts seront droits et le doigt du soleil (annulaire) et l'ego, le pouce,
même procédure. Nous allons simplement nous asseoir droits et ne rien faire d'autre que de
nous concentrer sur nos mains et de garder les doigts droits, pour voir ce qui se passe. Il n'y a
pas de grande implication de votre part, il suffit de garder le mudra. Gardez-le correct. Si vous
pensez avoir corrigé le mudra, si vous êtes sûr de la performance, que le mudra est correct, alors



fermez les yeux et entre les sourcils et la racine du nez, rayonnez comme une lumière, un
faisceau de lumière, rayonnez. Concentrez-vous très poliment. Dans ce mudra, votre esprit vous
défie et vous défiez votre esprit et vous pouvez totalement le surmonter en le dictant comme
vous le voulez. Si vous pensez que votre faisceau est correct, que votre mudra est correct, la
troisième étape consiste à réciter mentalement le mantra " Ong Kar " au centre du cœur. 
Le mudra est correct. La téléportation au point du troisième œil est correcte, puis au centre du
cœur, le mantra mental est "Ong Kar". Corrigez votre posture, stabilisez-la. C'est très important.
Stabilisez  le  mudra.  Stabilisez  le  faisceau.  Stabilisez  le  mantra.  Ce  sont  les  quatre  étapes.
Inspirez profondément.
Détendez-vous. Ne devenez pas des yogis du jour au lendemain. J'ai juste voulu vous donner un
exemple. Mais si vous voulez parler à votre mental, voici le premier mudra. 
 

J'enseignerai la sadhana pendant deux jours. On m'a donné une chance. Nous accomplirons
entre huit et seize mudras pendant cette période. Avons-nous envoyé un message télégraphique
secret quelque part ? Non, mais nous avons un contrat avec eux. Ils doivent venir et le réparer.
Oui, mais c'est à moi de le découvrir, c'est ça qui est difficile. Vous auriez dû le découvrir il y a
longtemps. Vous devez tous apprendre à prendre vos responsabilités, car ne vous attendez pas à
ce que je vérifie tout moi-même. 

L'expérience de ce mudra , si vous le pratiquez pendant une heure, parfois avec désinvolture,
vous serez surpris de ce qu'il peut faire pour vous.
Nous arrivons maintenant à la partie sophistiquée du Kundalini Yoga. Ainsi, je pense que ce
Baisakhi  va  tomber  la  quatre-vingt-quatrième année  du vingtième siècle  et  nous  aimerions
participer  à  certaines  des  bonnes  choses  que  nous  allons  tirer  du  sac  du  Kundalini  yoga.
J'aimerais partager. J'aimerais partager avec vous quelque chose de très unique. Vous savez,
beaucoup d'entre vous ont dû entendre parler de John Freezoni. Pouvez-vous vous lever John ?
Montrer les gens ? Voici ji. C'est merveilleux de le voir après tant d'années. Ne vous méprenez
pas. C'est pourquoi Dieu n'a jamais fait de gaffe. Il a fait la terre ronde pour que vous puissiez
faire un tour complet. En fait, la terre est plate. C'est clair et net. Vous tombez sur le nord. Vous
tombez dans les cieux. Si vous tombez au sud, vous tombez en enfer. La théorie de l'idée était
bonne, mais plus tard, ils ont découvert qu'elle était ronde et qu'il n'y avait pas de terre plate, et
ils ont découvert qu'il n'y avait pas d'enfer ni de paradis. Cela n'a pas de sens. Si nous avions su
que c'était faux. Vous savez, c'est ça le problème. Nous disons toujours que le soleil s'est levé,
que le soleil s'est couché. Le soleil ne se couche jamais, il ne se lève jamais. C'est nous qui
bougeons.  Nous  avons  subi  tant  de  siècles  de  lavage  de  cerveau.  Aujourd'hui,  il  nous  est
impossible d'accepter que la terre est ronde. Bien que nous sachions que nous sommes ronds.
Depuis  combien  d'années  le  savons-nous  ?  Quelques  centaines  d'années  ?  Quand  on  l'a
découvert ? Il y a donc 400 ans, nous avons appris que la terre était ronde. Cela fait donc quatre
cents ans que nous savons que la terre est ronde et deux mille ans que nous savons qu'elle est
plate, mais elle reste plate. Nous ne voulons pas admettre qu'elle est plate. Nous disons qu'elle
est ronde parce que si nous disons qu'elle est plate, cela n'a pas de sens. Nous ne savons rien de
la géographie, mais dans notre esprit, elle est toujours plate. Si nous avions su que la terre est
ronde, nous aurions obéi à la loi du karma. Si nous avions obéi à la loi du karma, nous aurions
été très conscients. Si nous avions été très conscients, le mental aurait été sous notre contrôle. Si
le mental avait été sous notre contrôle, nous aurions tous été très divins. La première gaffe que
nous avons commise a été de croire que la terre était plate et nous croyons toujours qu'elle est
plate. 
Où est ce livre ? Ils ont imprimé un livre en allemand. Pourriez-vous frapper à cette porte et leur
demander de me donner ce livre ? Il est juste là ? Oui, le jaune. Qu'est-ce que c'est ? Quel est le
verso en allemand ? En Allemagne, ils ont envoyé la traduction du Siri Guru Granth, c'est ce



qu'ils ont dit ? (Oui, certains hymnes de l'Adi Granth et ils disent qu'il peut être - un peu entre la
religion orientale et le christianisme). Alors, le ferez-vous ? Combien d'entre nous connaissent
l'allemand ? Beaucoup de gens le savent. Vous aussi, vous connaissez l'allemand. Voici ce que
vous pouvez faire. Traduisez-le, montrez-moi ce que c'est, puis nous vous donnerons la copie.
Elle nous a été envoyée aujourd'hui. Y a-t-il une langue au monde que vous ne connaissez pas ?
C'est la meilleure que j'ai. Choisie à la main. Alors, chantez la chanson.
Dieu de miséricorde, pour tous les actes d'exécution et les prières de tous ceux qui nous ont
précédés, qui sont avec nous et qui viendront. Donnez-nous l'expérience de Cherdi Kala, le
crépuscule naissant, l'infini dans l'acte conscient du corps fini. C'est la traduction littérale pour
vous, bien que vous soyez celui qui a traduit pour nous. L'humanité est arrivée à la croisée des
chemins. Elle a besoin de paix. Elle a besoin de joie et d'extase dans Ta grâce. Bénis-nous de
tout cela afin que nous puissions célébrer ton jour avec toute la gloire qu'il représente. Donne-
nous le pouvoir de prier. Donne-nous la projection d'être purs et donne-nous l'image de la piété
afin que nous puissions marcher sur le chemin d'une manière ou d'une autre.


